



Ассоциация развития
стального строительства

Соглашение о сотрудничестве

между

«Ассоциацией развития стального строительства», Россия и The Steel Construction Institute, U.K.

Целью настоящего соглашения является установление долгосрочных партнерских отношений между сторонами по вопросам научно-технического развития в области стального строительства.

Стороны договорились сотрудничать по вопросам внедрения лучших практик в области проектирования, огнезащиты, производства и монтажа стальных конструкций на территории России.

Основными направлениями сотрудничества являются:

- Создание методических рекомендаций по проектированию, производству и монтажу стальных конструкций на базе публикаций SCI в соответствии с Российскими нормативными документами
- Внедрение лучших практик огнезащиты стальных конструкций на территории России
- Техническая помощь в разработке нормативной базы по композитным перекрытиям в России
- Методическая и экспертная помощь в организации семинаров для проектировщиков

Стороны договорились поддерживать усилия друг друга в развитии стального строительства, обмениваться информацией, представляющей общий интерес.

Порядок финансирования и права интеллектуальной собственности по каждому конкретному проекту определяются отдельными соглашениями

Генеральный директор АРСС


_____ Д.С.Еремеев



Collaboration agreement

between

“Steel construction development association”, Russia and The Steel Construction Institute, U.K.

The purpose of this Agreement is to establish long-term partnership between the parties in relation to scientific and technical development of steel construction.

The parties agreed to cooperate in implementation of best practices in the sphere of structural design, fire protection, steel work fabrication and erection in Russia.

The main directions of collaboration are:

- Creation of technical guidance/publications on design, fabrication and erection of structural steelwork construction based on SCI publications according to the Russian codes
- Implementation best fire protection of steel construction practices in Russia
- Technical support in creation of new Russian design codes connected with composite construction
- Methodical and experts supporting in creation and executing educational programs for Russian architects and structural engineers

The parties agreed on mutual support in steel construction development and share information which might be interest for each other

The funding sources and intellectual property rights on each project will be determined in separate agreements of the parties

Director of SCI


_____ Dr B.Burgan